



6. Mitgliederbrief

Liebe Vereinsmitglieder,

obwohl wir im 5. Mitgliederbrief angekündigt hatten, dass dies der Letzte in der Form sein wird, haben wir uns entschlossen, dieses Informationsmedium parallel zu unserer Homepage www.KVSunneblum.de weiter fortzuführen. Insbesondere für die Mitglieder, die nicht über einen Internetanschluss verfügen.

1. Rückblick 2011:

Liebe Freunde der Sunneblum!

2011 war ein sehr erfolgreiches Jahr für uns. Wir konnten uns an 2 ausverkauften Sitzungen erfreuen, die sich durch Programmvielfalt auszeichneten und die das Publikum begeisterten. Leider mussten wir uns in diesem Jahr von unserem langjährigen Sitzungspräsidenten Hilmar Müller Späth verabschieden. Unser Dank an ihn war wirklich aufrichtig ebenso wie unsere Freude darüber, dass er uns weiterhin in Vorstand und Sitzungsgremium zur Verfügung stehen wird. Wir konnten unter der Leitung des Clownteams einen tollen Kindermaskenball erleben und die neue Chefin Kerstin Kruger machte ihre Sache super. Schade, dass nicht mehr Leute zu der Ü33 Party kamen, wir hätten sicherlich sonst noch mehr Freude gehabt.

Neu für uns war, dass wir in Bad Kreuznach im Narrenkäfig einen Stand bestritten und mit diesem Erlös einen eigenen Fastnachtswagen zulegen konnten. Mit diesem repräsentierten wir unseren Verein bei den Umzügen in Bad Kreuznach, wo wir einen guten 3. Platz in der Wertung der Kategorie Komiteewagen erzielten, und in Planig bei dem Jubiläumsumzug der Schuppesser.

Der Saisonhöhepunkt war sicherlich wieder unser Maievent. Begonnen mit dem Showtanzfestival für Kinder- und Erwachsenentanzgruppen bis zu unserem Festumzug am Sonntag mit abschließender Festmeile um die Turnhalle konnten wir viele Besucher aus nah und fern begeistern. So gestärkt wollen wir nun unsere Sommerpause genießen und anschließend uns mit frischem Elan in die neue Campagne stürzen.

Ich freue mich als neue Sitzungspräsidentin auf tolle Vorträge, gutes Teamwork im ganzen Vorstand und besonders auf ausgelassene Fastnachtsstimmung mit Euch!.

Es grüßt Euch herzlich mit sommerlich leisem Helau

Eure Hildegard Höning

2. Jahreshauptversammlung am 26. August 2011, 19:11 Uhr, Alte Schule OTW, 1.OG

Zu unserer diesjährigen Jahreshauptversammlung laden wir Sie herzlich ein:

Tagesordnung:

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Totenehrung
3. Bericht des Vorsitzenden
4. Bericht der Schriftführerin
5. Bericht des Kassierers
6. Bericht der Kassenprüfer
7. Aussprache über die Berichte
8. Entlastung des Vorstandes
9. Wahl des Beisitzers
10. Wahl des Kassenprüfers
11. Anträge
12. Verschiedenes

Anträge an die Jahreshauptversammlung sind bis spätestens zum 19.08.2011 beim 1. Vorsitzenden Friedhelm Höning, Heddesheimerstr. 18, 55452 Guldental, einzureichen.

3. Beitrag 2011

Dieser Einladung liegen Überweisungsträger zur Zahlung des Mitgliedsbeitrages 2011 von € 6,00 bei. Noch nicht gezahlte Beiträge für 2010, bitten wir, im Zuge der Beitragszahlung für 2011, ebenfalls zu berücksichtigen (ist auf dem jeweiligen Überweisungsträger notiert). Wer den Beitrag 2011 schon bezahlt hat, erhält keinen Überweisungsträger.

Mit närrischem Gruß

Euer Vorstand

